



# ‘No hay billetes’ en las bibliotecas

La época de exámenes llena los centros de estudio de la institución académica salmantina, aunque la máxima ocupación se espera para la dos próximas semanas

**OMAR CASTRO**  
SALAMANCA

La vuelta de las vacaciones de Navidad es siempre sinónimo de exámenes; y, como tal, son también unas fechas de llenos absolutos en las bibliotecas de la Usal.

Como es habitual por estas fechas, las bibliotecas amplían su horario de funcionamiento y algunas, como la de Santa María de los Ángeles (Libreros) están operativas desde el pasado lunes y hasta el próximo día 23 las 24 horas al día. Es la única este año -como ya ocurrió en ejercicios anteriores-, puesto que las restricciones presupuestarias impiden abrir más centros durante toda la jornada, aunque algunas, como Abraham Zacut o Francisco de Vitoria, funcionan desde las 8 de la mañana hasta las 3 de la madrugada siguiente.

La afluencia masiva de estudiantes ya se ha dejado notar en las últimas semanas y, como explica a este diario el director del servicio de Bibliotecas de la Usal, José Antonio Merlo, en algunos instantes se ha llegado ya a alcanzar el 100% de ocupación en Santa María de los Ángeles.

Aún así, la previsión es que las dos próximas semanas (especialmente la primera) sean las de mayor afluencia de alumnos a los centros de estudio de la Usal.

Precisamente, para realizar el calendario de apertura de los centros, el servicio ha ido consultado guía por guía académica para conocer cuáles eran las fechas con más exámenes y poder así amoldar mejor los horarios a las necesidades de los estudiantes. De las más de 2.000 convocatorias de exámenes en el conjunto de la Universidad de Salamanca, el 50% se realizan en las dos próximas semanas. Ha sido un trabajo “complicado”, puesto que en la actualidad confluyen distintos



Varios alumnos estudian en una biblioteca de la Usal.

ALMEIDA

calendarios académicos, según los tipos de estudio, lo que ha hecho, por ejemplo, que este año la realización de las pruebas se amplíe hasta febrero.

## Funcionamiento

Merlo subraya que la época espacial de bibliotecas está funcionando “bastante bien”, aunque reconoce algunos problemas, como quejas por el horario de la biblioteca de Ávila, cuestión que “se está estudiando”, o las restricciones de calefacción, una situación que, dice, “afecta a toda la Universidad” pero que “ya se ha solucionado”.

En cuanto a los estudiantes, desde CEA, la asociación más representativa, se reclama las bibliotecas estén abiertas las 24 horas en época de exámenes y plantean la posibilidad de construir un edificio que únicamente funcione como salas de estudio, lo que reduciría los costes de tener abiertos distintos inmuebles. Une, por su parte, apuesta porque “al menos” una de ellas abra las 24 horas todo enero y medio febrero.

Respecto a las instalaciones, denuncian dejadez en el mantenimiento y destacan la existencia de goteras en la Francisco de Vitoria. ■